



Dans un article publié par le journal Jeune Afrique et relayé par 237online.com, la trajectoire impressionnante de Samuel Eto'o, de ses humbles débuts dans les quartiers défavorisés de Mvog-Ada et New Bell à la renommée internationale en tant que star du football, est mise en lumière. En plus de son succès sur les terrains, Eto'o est salué pour son talent exceptionnel dans l'art du réseautage, lui valant un carnet d'adresses impressionnant à travers le monde.

Le président de la Fédération Camerounaise de Football (Fecafoot) entretient des relations privilégiées avec des personnalités influentes, des chefs d'État aux présidents de clubs en passant par les dirigeants sportifs. Il utilise habilement son réseau pour soutenir ses projets, ainsi que ceux du football camerounais et africain. Eto'o est impliqué dans des discussions sur la promotion du football en Afrique avec des figures politiques telles que Félix Tshisekedi, Moïse Katumbi, Alassane Ouattara, Paul Kagame et Andry Rajoelina.

Malgré les spéculations sur ses ambitions politiques, comparées à celles de George Weah, Eto'o affirme ne pas avoir de telles aspirations, bien qu'il ne cache pas son intérêt pour la politique. Son influence s'étend également au sein du pouvoir camerounais, où ses liens avec des personnalités clés en font un acteur incontournable, au-delà du domaine sportif.

Sur la scène internationale, Eto'o agit en tant qu'ambassadeur du Cameroun, renforçant l'image

du pays. Ses relations avec des personnalités telles que Gianni Infantino et Joan Laporta ont un impact positif sur la réputation du Cameroun. Son rôle d'ambassadeur du Mondial 2022 au Qatar illustre sa valeur en tant que diplomate du sport, contribuant à rayonner le drapeau camerounais à travers le monde. Samuel Eto'o incarne ainsi un trésor d'influence pour son pays et l'Afrique, mettant en avant les couleurs vert-rouge-jaune avec éclat sur la scène internationale.